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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria de Educação, para que encaminhe a esta 

vereadora, em tempo hábil, o pedido do prefeito municipal afastado Vanderlei Marsico 

para a "estadualizacão" da Emeb Elza Martucci, no Distrito de Jurupema. 

Justificativa: 

No dia 15 de maio, a direção, professores, pais e a comunidade da E.M.E.B 

"Professora Elza Maria Martucci", no Distrito de Jurupema, foram convidados para uma 

reunião na sede da escola com a presença de integrantes da Diretoria de Ensino de 

Taquaritinga, do prefeito municipal e da secretária da Educação para informar que aquela 

escola seria transformada numa Escola Estadual a partir do segundo semestre.  

A notícia pegou a todos de surpresa, nem mesmo o Conselho Municipal de 

Educação e o Conselho do Fundeb foram consultados e não se reuniram para deliberar 

sobre o tema, como demonstrado nos ofícios anexos a este e-mail. O prefeito e a 

secretária da Educação afirmaram durante a reunião na Emeb que a decisão do 

governador não partiu de um pedido deles, mas do prefeito afastado Vanderlei Mársico e 

do vice Luiz Fernando. 
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Sendo assim, solicitamos acesso ao pedido inicial do prefeito afastado sobre 

a estadualização da Emeb Elza Martucci. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de maio de 2024. 

 

 

 

MIRIAN PONZIO 

- Vereadora – 

 


